

Pflanzenbewertung 2016

Informationen & Regeln

Auch heuer führen wir wieder unsere Pflanzenbewertung durch.

Die Teilnahme erfolgt zu den gleichen Bedingungen wie im vergangenen Jahr.

Jedes Mitglied der Landesgruppe Steiermark kann zwei Pflanzen – Kakteen oder andere Sukkulente – zur Schau stellen, diese werden von allen anwesenden Besuchern des Vereinsabends bewertet. Aus den von März bis November (ausgenommen August) gesammelten Plätzen wird das Jahresergebnis erstellt. Beim Dezember-Vereinsabend erfolgt die Preisverteilung.

Wir hoffen auf rege Teilnahme und, nicht nur blühende Pflanzen sind sehenswert, auch nicht blühende Kakteen und andere Sukkulente sind wegen ihrer Form oder Bedornung attraktiv!
Viel Erfolg! Mitmachen lohnt sich!

Jänner 2016

Der Vorstand der LG Steiermark